
REQUERIMENTO Nº. 037/2015 
 

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR 
ADÃO BIANCATTI 
PRESIDENTE DO LEGISLATIVO MUNICIPAL  
ENÉAS MARQUES / PR 

 
 
Os vereadores que este subscreve no uso de suas atribuições legais 

conferidas pelo artigo 165, parágrafo 3º, da Resolução nº 01/2009, de 13 de janeiro de 2009 
(Regimento Interno da Câmara Municipal de Enéas Marques), e artigo 14, inciso XVIII, da Lei 
Orgânica Municipal, após tramitação nesta Casa Legislativa, sejam solicitadas ao Prefeito 
Municipal informações, conforme segue: 
 

 
Súmula: Que o Executivo Municipal encaminhe à Câmara 

Municipal informações de interesse público. 
 

 
Requerimento: Que o Executivo Municipal encaminhe à Câmara Municipal documentos e 
informações, conforme segue: 
 Cópia do Convênio firmado entre o Município de Enéas Marques e Governo do Estado 

do Paraná para a perfuração do poço tubular (poço artesiano) na comunidade de Alto 
Pinhal; 

 Cópia do contrato de trabalho onde se encontra discriminado todas as etapas do serviço 
a ser realizado, especificado os valores de cada etapa; 

 Relatório conclusivo apresentado pela empresa contratada. 
 

 
Justificativa  

Ao que se sabe a perfuração do poço tubular localizado na comunidade de Alto 
Pinhal, em fase de implantação, é oriundo de convênio firmado entre o Município de Enéas 
Marques e o Estado do Paraná, através do Programa Água no Campo, administrado pelo 
Instituto das Águas do Paraná. 

O objetivo das informações solicitadas proporcionará a esta Casa Legislativa ter 
acesso à documentação que regulamenta o Programa, conhecer o valor dispensado para 
execução da obra, bem como o que é de responsabilidade do Estado e o que é contrapartida 
do Município na implantação do sistema de abastecimento de água. 

Outro fator importante é ter conhecimento da área de abrangência do sistema de 
água que está em fase de implantação para planejar o atendimento das famílias da 
comunidade, ainda não atendidas, e que esperam por receber em suas casas água de poço 
artesiano, através de sistema coletivo de abastecimento de água. 

 Cabe ressaltar da importância das informações para que os vereadores possam 
dar ciência à Comunidade sobre a real situação do projeto, bem como da necessidade de se 
trabalhar novos projetos que atendam a totalidade das famílias da Comunidade. 

Diante do acima exposto é que apresentamos este requerimento para o qual 
contamos com o apoio dos Nobres Edis e a atenção e o atendimento do Executivo Municipal. 

 
Enéas Marques/PR, 14 de setembro de 2015. 
 

Vereadores:  


